



TOYOTA

INFORMATION PRESSE
R.P.2018-168

TOUJOURS
MIEUX
TOUJOURS
PLUS LOIN

Vaucresson, le 30 octobre 2018

La nouvelle Supra sera dévoilée à Detroit

Toyota confirme l'un des secrets les moins bien gardés du monde de l'automobile : la Supra 2020, très attendue, sera dévoilée au salon international de l'automobile de Detroit (NAIAS) 2019 qui se tiendra du 14 au 27 janvier.

Longtemps objet de passion, la production de ce coupé sport emblématique a cessé en 2002. Pourtant, Toyota l'a ressuscité sous la forme du GR Supra Racing Concept en début d'année au 88e Salon international de l'automobile de Genève, attestant ainsi de sa volonté de relancer le modèle.

Le prototype de la nouvelle Supra a déjà effectué quelques apparitions publiques en différentes occasions cette année. En juillet, il a été présenté en première mondiale au Goodwood Festival of Speed, au Royaume-Uni. Plus récemment, en octobre, dans le cadre du programme de développement, la Supra a aussi participé à la 9e manche du championnat d'endurance VLN au Nürburgring, course qu'elle a terminée.

Son lancement sur les marchés internationaux est prévue au premier semestre 2019 (premières livraisons en France à compter du deuxième semestre).